

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Dari hasil penelitian tersebut, peneliti mendapati kesimpulan sebagai berikut.

1. Definisi Film Super Neli

Film Super Neli merupakan film serial animasi lokal karya anak bangsa dari mahasiswa UNIKOM yang menggandeng Ayena Studio selaku rumah produksi. Film ini menceritakan kehidupan sehari-hari namun dengan nuansa berbeda, yaitu ada seorang nenek yang memiliki kekuatan super yang berani melawan penjahat yang selalu membuat ulah di kampung tempat ia tinggal. Selain itu, film ini menggunakan dua bahasa yakni bahasa Indonesia dan bahasa Sunda. Film Super Neli cocok ditonton semua kalangan khususnya anak-anak karena terdapat nilai-nilai norma penting yang bisa diambil dan dijadikan pelajaran bagi kita. Film ini baru diproduksi dengan season satu saja yang dimana terdapat 24 episode dan di tiap episodenya berdurasi sekitar 5-10 menit.

2. Unsur Geometri

Berkaca dari film tersebut, berhubung didalamnya bercerita tentang kehidupan sehari-hari dan menampilkan *scene* yang terdapat bangun ruang 3D, maka di tiap episode nya ada *scene* yang menampilkan bangun ruang 3D seperti tabung, limas, prisma, bola, dan lain-lain.

3. Bahan Ajar

Bahan ajar yang diperoleh dalam penelitian ini berupa bahan ajar audio-visual serta LKS (Lembar Kerja Siswa). Peneliti memilih bahan ajar tersebut karena dengan memanfaatkan alat indera seperti mata dan telinga, maka dapat meningkatkan kemampuan representasi siswa. Selain itu dapat meningkatkan minat belajar siswa karena mengaktifkan dua alat indera sekaligus. Selama proses pembelajaran, guru menampilkan tayangan film Super Neli untuk

mengamati benda bangun ruang tiga dimensi apa saja yang ada disana, kemudian didiskusikan lalu dipresentasikan oleh siswa. Lalu diakhiri dengan penugasan berupa lembar kerja siswa. Fungsi dari tugas akhir berupa lembar kerja siswa adalah mengevaluasi sejauh apa siswa mengerti dan paham akan apa yang sudah mereka pelajari selama proses pembelajaran berlangsung.

B. Saran

Adapun saran berdasarkan hasil penelitian sebagai berikut.

1. Bagi orangtua

Pentingnya peran orangtua dalam pengawasan serta pemilihan tayangan film untuk anak yang cocok agar anak dapat menonton tayangan yang sesuai dengan usianya. Di era saat ini, tayangan film marak tersebar luas dimanapun dan akses untuk ditonton dapat dijangkau dengan mudah oleh anak apabila orangtua kurang bahkan lalai dalam mengawasi anak-anaknya.

2. Bagi Guru SD

Film Super Neli merupakan film yang cocok dengan tingkat berpikir anak pada usia sekolah dasar dan dapat dijadikan sebagai bahan ajar matematika di Sekolah Dasar Kelas V, karena dalam materi matematika kelas V terdapat Materi bangun ruang, baik bangun ruang sisi datar maupun bangun ruang sisi lengkung. Film ini menceritakan kehidupan sehari-hari yang tentunya terdapat scene yang menampilkan bangun ruang disekitar. Selain itu, pad film ini terdapat nilai-nilai norma maupun value yang dapat kita petik.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Dengan masih banyaknya kekurangan dari penelitian ini, diharapkan peneliti selanjutnya dapat mengolah maupun meneliti lebih lanjut terkait penelitian ini yang relavan terhadap materi bangun ruang dimensi tiga sebagai bahan ajar kedepannya.